# 地区社協だより

第59号

発行日 平成 26 年 12 月 5 日 編集・発行

湖北台地区社会福祉協議会 広報部会

〒 270-1132 湖北台 3 - 1 - 1 電話 (04) 7 1 8 8 - 1 4 1 0

# 第12回「敬老お楽しみ会」東小で開催

今年の「敬老お楽しみ会」は、10月20日(月)会場を湖北台東小学校体育館(西小体育館耐震 工事中のため)に変更し盛大に開催されました。例年徒歩参加の方が送迎バスを利用し、乗物利用参 加の方が徒歩でと参加方法が変わった方が多く、又、東小を訪れるのが初めてという方も散見され「き れいな体育館ネ」との声も聞かれました。お楽しみ会は、主催者のあいさつのあと埼玉県越谷市の民 謡グループ《彩の風》5人により「民謡と津軽三味線による世界のメロデー」の演奏が、グループ代 表のユーモラスな司会で始まりました。国内ばかりでなくニューヨーク市のカーネギーホールなどで の演奏実績を誇るだけに、軽快なリズムと声量豊かな民謡はすばらしく会場の人々を魅了させました。 来賓の星野我孫子市長、鈴木市社会福祉協議会長のご祝辞、我孫子警察署員による交通事故防止・振 込め詐欺予防の啓蒙話などをはさんで1時間半を越えて十二分に堪能させてくれました。このあとの 「こどもとのふれあい」では、東小1・2年生全員によるダンスと合唱も元気いっぱいで、生気を分け て頂きました。また、ひとり一人に手書きのお手紙を頂き感激しました。(東小1・2年生のみなさん ありがとう!!) 楽しみの昼食会・今年もことのほかおいしく頂きました。恒例の「みんなで歌おう」、 鈴木地区社協会長のピアノ伴奏で大きな声で童謡・唱歌を歌い、来年の再会を楽しみに、元気で長生 きしようと思いをひとつにして終了しました。ご来賓の方々、特別参加の久遠苑ディホームのみなさん、 地域活動支援センター「にじ」のみなさん、そしてご尽力いただいたボランティアのみなさん、あり がとうございました。



おてがみ、ありがとう





世界のメロディー民謡と津軽三味線による



東小児童のダンス・合唱

### 第16回「湖北台健康まつり」 開催

秋も深まった11月22日(土)、湖北台近隣センター全館をお借りして健康まつりが行 われました。今回は湖北台中学校での開催ができず、近隣センターでの開催となりました。 好天に恵まれ、ポカポカ陽気の中、例年どおり、体力測定・健康チェック・健康相談・介護 相談・認知症予防体操・模擬店の出店が実施されました。早くから並んでお待ちいただいた 参加者の皆様もいらっしゃいました。湖北台中学生によるボランティア協力も得られ、我孫 子のゆるキャラ「うなきちさん」にも登場していただきました。また今回は「リラックス体 験」のコーナーを新設し、山内様他2名のスタッフによる癒し術を体験していただき好評で した。会場の変更により、お楽しみ昼食会や台中吹奏楽は実施できませんでしたが、参加者 の皆様の健康志向意識は高く「元気で長生き」を実践する方々が100名ほど来場してくだ さいました。中学生ボランティア、相談指導スタッフと交流して楽しんでいただけましたで しょうか?人気コーナーでは、待ち時間の間並んでいただいたり、1階、2階を行き来して いただいたりとご協力ありがとうございました。湖北台近隣センターはじめ、湖北台中学校、 保健センター、聖仁会病院、高齢者なんでも相談室、障害者福祉施設スタッフの皆様、ご協 力ありがとうございました。「リラックス体験」のスタッフの皆様もていねいな施術を遅く までやっていただき感謝申しあげます。来年もまた健康まつりで皆様とお会い出来ます様楽 しみにしております。



骨健康測定



リラックス体験



人気者うなきちさん

### 静江さんと電話訪問

静江さんは生まれも育ちも湖北。湖北台地区社協が始めた電話訪問サービスを利用しはじめたころはひとり暮らし、その後娘さんと同居のため松戸へ引越された。引越後も週1回の電話訪問を希望され97歳の少し前まで電話をかけていました。娘さんから「母にとって電話訪問は心の支えでした」ボランティアの皆様に優しくしていただいき感謝申しあげます。とのメッセージが届きました。ひとりではなくみんなでつながっていきたいですね。電話訪問をご利用下さい。 問い合わせ 地区社協 04-7188-1410

年末・年始 のお知ら せ 事務所 : 12月27日(土)~1月4日(日)

お休み処 : 12月28日(日)~1月4日(日)

電話訪問 : 12月27日(土)~1月4日(日)

お休みさせていただきます。

### 視察・研修会を実施しました

\*福祉施設見学会 9月25日(木)

訪問先、 久遠苑 (日秀)・アクイール (岡発戸)・じょんから (布佐)・あずみ苑 (柴崎)・ そよ風 (柴崎台) 今年も 25 名の参加をいただいて 5 名 1 組で 5 施設を訪問しました。 終了 後湖北台市民センターで報告会を行いました。初めての参加の方も多く、活発な意見交換の 場となり、皆様のご協力で大変有意義な研修会だったと思います、ありがとうございました。

どの施設でも入居者の方は明るく元気な挨拶を交わしてくれるなど、とても良い雰囲気を感じました。入居者の状態に対応して、さまざまに調理を工夫した食事の試食体験をはじめ、施設側の親身の対応に感謝申し上げます。特別養護老人ホームにおきましては、相変わらず多くの入居希望待機者がいる状況のようですが、昨年岡発戸にオープンしたアクイールに続いて27年4月には市内柴崎に100人規模の特別養護老人ホームが新規開設を予定されているようです。さらに来年度からは入居基準の改正〈入居資格が原則要介護3以上の方〉により、待機者の状況が多少でも緩和されることが期待されるところです。

\*国際福祉機器展視察 10月3日(金)

東京ビックサイトに於いて第41回国際福祉機器展が開催され、30名のご参加をいただき 福祉バスを利用して視察、研修会を行いました。

自動車メーカー及び各企業による目を見張るような介護関係商品の品揃え、介護ロボットの更なるレベルアップ、中小業者による多くのアイデア製品の数々を見てまいりました。 中学生の課外授業の一環として、機器展を見学する学校もあり、福祉関連への関心の深さも 感じました。

### 台中生向け認知症勉強会を行いました

11月5日(水)湖北・湖北台 布佐・新木地区高齢者なんでも相談室のご協力を頂いて、湖北台中学校3年生を対象にクラスごとに分かれて90分の「認知症サポーター養成講座」を実施しました。 「中学生の皆さんが認知症について正しく理解し、認知症の方やそのご家族を見守り支える認知症サポーターになる、更に中学生の皆さんが地域社会の一員であることを自覚し、地域社会とのつながりの重要性を学習するための機会としたい」 という趣旨で5



年前から開催しており、今回で累計受講者が700人を突破しました。

終了後全員に講習会修了証とオレンジリングを渡し、最後に皆さんからアンケートを含めて多くの前向きな感想を頂きまし。生徒の皆さんありがとうございました。 今後ぜひ日常生活の中で役立ててください。

市内の中学校でも同様の取り組みを検討していると聞いておりますが、当地区では早くから取り組んでおり、定着しているところです。今後も積極的に取り組んでいきたいと考えております。

# 叩川きみ子さんのこころ遊び(湖北台七丁目在台

たとのこと とと きの走れたな団走みっとば人つ地さ 入保 ら 起こって見 地 地さ湖 子 雨二 勤 のこと。 域 走 とが 7 働 がれ北 の赤放お さん いれ 7 が少なく入学式は教室で行われ息子さんが小学校へ入学したころ に至る発展をつぶさに見 びと育てたいとの思いか下関係など口さがなく子 ŋ 17 0 0 H る 台 れてきた。湖北台団 住 県 ていただきたい。 Ŧ 愛の 福 日 員 廻 き 0 たちゃ まい、社宅は世間 0 7 母さん 課後 で結 つている。 ば み街 祉 のことを知らない 7 P きみ E ケズ」の世 らゃんの保育問題が次ぎ次はさんが増えたことで公立さんが増えたことで公立やがて子供が増えてきたこ 手」をぶらさ に関心をもってこな 子中 お母さんが増えてきた 田市の出 晩 さん 婚された当 来 を 0 きみ子さ 一親が家で内 - 手を動 ちに の転 まる  $\bigcirc$ お車 身。 界 に当時は東京の身。ご主人様が 困っ 風 であ 一所被 かさ げ で 物 は |地の当初 た人 宮 人 る。 て 5 P ででである。 大人ででは、 大人でである。 大人である。 大している。 大してな 、 はった。 大している。 大している。 大している。 、 大している。 大している。 大している。 大している。 大し が 湖北台 をコツ 沢 東 賢 奔 が かい も 木 ったし治西い

< アもさん ん」ときっなだらし、 てな回れ院バをい人バたへーニ ます」。 るま を持 でい けなに は たことであろうか。又団 のも 楽し など行 [バスで] た。 れ魂関 ファ お 子さんの でには、 柄 ばの で る 成 人材センターに登録 つ学校 わ つ 15 きっ 音菩薩 持 キューとジョッキをか さすが八十四 年 ミリ 0 何 田 7 「ぐだぐだと愚痴 時こそ飲ん 通っている。 時 こまじ -間務めてこられ きみ子さん ち な より 街 政 主。爪 ぱり、 々 身 0 11 道 0 駅前 のような方だ。 先生方 0 飲み方はしたくあ 8 (を自. 子さん 0 ろくの り 証 な仕 身体に てい 堂々と人様の の垢 お お 迎 である。い 転 で陽気な気分に どえを長 休 歳 の送り迎 お母さん がどれ 事ぶり 車 ることも は きみ み処 でも に 似合わな で三十 制 なっ 地自 を紛らわ か の子さん 0 一十年間通わその後シルその後シル が た今は ボラン n ほ が力を えには たむける。 つも ど助 信 喜びごと しい 7 頼さ り 17 す 0 É 優し テオな快 な 時に 誠 週 か 子 ク れ実 つ供

## ご寄付ありがとうございました。

古切手・使用済みカード・インクジェット・未使用切手・寄付金(7,378円) 海老原様・千葉信子様・藤田かよ子様・ウイング様・川原ちよ様・板倉憲一様・ 八丁目見守りの会様・細野陽一様・岳ユキ子様・池辺京子様・伊藤俊夫様・山崎様・ 湖北台近隣センター様・田中ミチ子様・石崎様・浮田様・市川富美子様・ 服部様・仁藤様・宍戸一治・嵯峨幸雄様・セブンイレブン湖北駅前店様・安藤様・ ホリデーワン様・下藤明男様・松野様・前鶴八洲磨様・片桐様・竹内隼夫様

### 編集後記

今年も残りわずかとなりました。大きな自然災害が多かった年、皆様にとりましてはどんな一年でしたか。地区社協の行事に参加・ご協力ありがとうございました。どうぞ良いお年をお迎えください。